

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- ・ 左折時に、横断歩道を渡る自転車に気付かず衝突
- ・ 青信号左折時に、同方向より直進の自転車と衝突
- ・ 信号待ちから発進する際、横断歩道手前を斜め横断する歩行者に気付かず踏過
- ・ 信号待ちで、停車中の前車へ追突
- ・ 青になり発進したが・・・前車は、まだ発進しておらず追突

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

「ひき逃げ死亡事故」 男に・・・懲役11年判決

「常識はずれな速度で運転は無謀で危険だ。立ち去ったことも厳しく非難されるべきだ。」

2018/9/10(月) 19:29

今年2月、福岡県の横断歩道で、時速131キロで車を運転して、横断中の女性(76)をはねて死亡させ、立ち去った罪に問われた男性被告(23)の裁判で、10日、福岡地裁の裁判長は、懲役11年の判決を言い渡しました。「常識はずれな速度で運転は無謀で危険だ。立ち去ったことも厳しく非難されるべきだ。」としています。

横断中の小1男児(6)が、トラックにはねられ死亡

男児は、姉とコンビニに買い物に行く途中だった

2018/9/8(土) 17:59

8日午前11時ごろ、京都府の市道で、道路を歩いて横断していた小学1年生の男児(6)が、トラックにはねられ死亡しました。警察は、トラック運転手の男性容疑者(51)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。男児は祖、父母の家から10歳の姉と2人で近くのコンビニに買い物に行く途中だったということです。

トラックが分離帯に衝突、横転

後続トラック2台が追突

- ◇ 2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇
- ◇ 前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/9/10(月) 20:26

10日午前7時半ごろ、滋賀県の名神高速道路で、トラックが、進行方向右側の中央分離帯に衝突したはずみで、左側のガードレールに衝突して横転。後ろを走っていた2台のトラックも次々と衝突する事故がありました。この事故で、それぞれのトラックを運転していた男性3人がいずれも軽いけがをしました。現場は、緩やかなカーブ付近。

トラックがトラックに追突、横転

追突したトラックの運転手死亡

- ◇ 2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇
- ◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/9/8(土) 22:15

8日午後2時ごろ、兵庫県の子供自動車道で、男性(60)が運転するトラックが、前を走っていた別のトラックに追突、横転した。男性は頭を強く打ち死亡した。前のトラックを運転していた男性(54)にけがはなかった。